
Le silence des catholiques français face au sort des Gazaouis

Remarque sur le silence des cathos dénoncé par Husson sur le Courrier des
Stratèges : j’ai bien établi ici depuis des années que le pire des
soutiens au système Macron, le pire pilier européen, le pire pilier
proaméricain, reste ce catholicisme bourgeois à la française, qui a
abandonné tout le peuple paysan ou ouvrier depuis des siècles, qui est de
toutes les trahisons, cet ersatz de catholicisme et de chrétienté
bourgeoise purulente et abdominale, motivée par son sphincter et son
portefeuille, que n’ont cessé de condamner depuis un siècle et demi
maintenant de grands esprits comme Drumont, Bloy ou Bernanos. La racaille
catho, qui base tout sur ses héritages, ses châteaux et ses familles-
Facebook nombreuses se montre incapable de repeupler la France depuis le
Temps ou de remplacer la rare marmaille laïque. Pour ce qui est de Gaza,
priez fort : car si vous attendez que les bourgeois chinois russes ou
iraniens bougent…

Nicolas Bonnal

Par Edouard Husson

Je m’adresse à mes frères catholiques français ; notre silence face au sort
des Gazaouis — et des Palestiniens de Cisjordanie dans la terrible guerre qui
se déroule au Proche-Orient — devient de plus en plus difficile à défendre.
Il était d’ailleurs dès le mois d’octobre indéfendable ! Il serait temps que
nous élevions la voix !

26 900 morts et 66 000 blessés parmi les civils Gazaouis depuis qu’Israël a
lancé une guerre non pas « contre le Hamas » mais contre la population de
Gaza, faute d’arriver à vaincre la résistance palestinienne ! Ce que nous
donnons, ce sont les chiffres du ministère de la Santé du territoire de Gaza.

Même si l’assaillant fait en sorte que le moins possible d’informations
filtrent — plus de 100 journalistes ont été délibérément tués par Tsahal — le
terrible bilan de l’actuelle guerre commence à être établi. La Cour
internationale de justice, dans le jugement en urgence qu’elle a rendu suite
à la requête sud-africaine, a pris au sérieux le terrible bilan dressé par la
République sud-africaine.

https://nouveau-monde.ca/le-silence-des-catholiques-francais-face-au-sort-des-gazaouis/
https://nicolasbonnal.wordpress.com/2024/02/02/remarque-sur-le-silence-des-cathos-denonce-par-husson-sur-le-courrier-des-strateges-jai-bien-etabli-ici-depuis-des-annees-que-le-pire-des-soutiens-au-systeme-macron-le-pire-pilier-eur/
https://lecourrierdesstrateges.fr/2023/06/25/edouard-husson-est-il-paye-par-poutine/


[…]

Cet accablant silence des catholiques français

Je m’adresse à mes frères catholiques, dont je comprends de moins en moins le
silence. Je pense bien entendu, pour commencer à nos évêques. En actionnant
le moteur de recherche du site de la Conférence des évêques de France, je
vois bien une lettre de soutien du président de la CEF, Monseigneur de
Moulins-Beaufort, adressée au patriarche de Jérusalem, après l’assassinat de
deux chrétiennes par l’armée israélienne dans l’enceinte de la paroisse
catholique de Gaza. C’est important mais un peu court.

Ici, au Courrier [des stratèges, NDLR], nous avons, dès les premiers jours de
la guerre, attiré l’attention sur les souffrances des chrétiens de Gaza. Mais
nous n’éprouvons pas moins de compassion pour les souffrances des autres
habitants de Terre Sainte depuis le 7 octobre. Avant de parler de juifs ou de
musulmans, ce sont des êtres humains que nous voyons.

Chez les autorités catholiques françaises, il y a eu un peu d’émotion à la
nouvelle des victimes juives de la guerre déclenchée par la résistance
palestinienne le 7 octobre. Mais je n’ai rien entendu de significatif
concernant le sort de nos autres frères dans la foi d’Abraham, les musulmans
de Palestine. Je peux avoir manqué tel texte ou telle prise de position. Mais
avouons que cela veut dire qu’il n’y a rien eu de très audible.

[…]

Les mauvaises raisons possibles de ce silence

Comment expliquer ce silence ? À vrai dire, je ne vois que de mauvaises.

  L’attaque du 7 octobre ? Je laisse de côté les rectifications documentées
dans la presse israélienne elle-même, des événements du 7 octobre. En
admettant même qu’il se soit agi d’une attaque terroriste pour massacrer des
civils (il s’agissait en fait d’une attaque d’abord militaire pour
déstabiliser Tsahal et prendre des otages afin de négocier la libération de
prisonniers palestiniens), où a-t-on vu qu’un massacre puisse en légitimer un
autre ? A fortiori quand les pertes deviennent asymétriques au point que nous
connaissons aujourd’hui !

  Le risque pour le dialogue avec nos « frères aînés dans la foi », pour
reprendre la belle formule de saint Jean-Paul II ? Mais où a-t-on vu que la
vérité doive être sacrifiée sur l’autel du dialogue entre frères ? D’abord,
le soutien au gouvernement Netanyahu est loin d’être unanime parmi les juifs
du monde. Ensuite, il serait étonnant que des catholiques férus de dialogue
avec ceux sont nous partageons une grande partie des Écritures saintes
oublient l’essence même du prophétisme hébreu, la défense des faibles, des
pauvres et des opprimés. Dans le Premier Testament, ils sont les protégés de



Dieu. Pour nous chrétiens, ils sont même l’image par excellence du Christ !

  La peur de l’Islam ? Mais qui est le fort et qui est le faible dans le
(pseudo-)choc des civilisations depuis vingt ans ? Qui n’a cessé de bombarder
des populations musulmanes depuis des décennies, sinon les États-Unis et
leurs alliés — dont Israël ? À vrai dire, quand je pense aux souffrances
qu’ont subies nos frères musulmans, fils d’Abraham d’une autre manière que
nous, mais incontestable (on lira sur ce point le grand Louis Massignon) en
Irak, en Syrie, en Afghanistan, en Libye, je suis surpris que la réaction de
l’Islam n’ait pas été plus violente. La violence des islamistes, indéniable,
est pourtant très asymétrique avec celle de cette machine à tuer des civils
qu’est devenue l’armée américaine — Israël copiant de plus en plus son
protecteur.

Il n’y a pas d’argument qui tienne pour excuser notre silence, comme
catholiques français, face aux souffrances des Gazaouis. Il est temps
d’élever la voix.

https://www.egaliteetreconciliation.fr/Lettre-a-mes-freres-catholiques-sur-le
s-evenements-de-Gaza-par-Edouard-Husson-74875.html

Et un excellent commentaire de lecteur ER :

Lettre à mes frères catholiques sur les événements de Gaza, par Édouard (…)

Comment expliquer ce silence ?

Les raisons données par Husson ne sont pas les bonnes. Car la Conférence des
Évêques de France avait déjà gardé le silence face à l’attaque de la Syrie
par les proxys de l’Occident. Alors même que Benoît XVI avait demandé
d’organiser dans tous les diocèses une veillée de prière pour la paix en
Syrie, l’écrasante majorité des évêques français avaient désobéi au pape et
fait les sourds. La raison en est que l’Église de France est intégralement
sous contrôle du régime, il ne lui reste strictement aucune liberté.

C’est pour cela que la Conférence des Évêques de France avait aussi soutenu
le système bancaire international au moment du crash de 2008, en donnant
d’immondes preuves de servilité, en faisant des déclarations honteuses comme
quoi il ne fallait surtout pas accuser les banques et ne surtout pas douter
d’elles (la Conférence des Évêques s’exprimait sur la « confiance » que les
catholiques ne devaient pas perdre, elle racolait comme un maquereau de
Pigalle à l’entrée de son peep-show). Et aussi pour cela que la Conférence
des Évêques de France a dissimulé au pape la portée de la loi Taubira lors du
synode sur la famille, nos évêques ont menti au pape, en groupe, unanimement.

https://www.egaliteetreconciliation.fr/Lettre-a-mes-freres-catholiques-sur-les-evenements-de-Gaza-par-Edouard-Husson-74875.html
https://www.egaliteetreconciliation.fr/Lettre-a-mes-freres-catholiques-sur-les-evenements-de-Gaza-par-Edouard-Husson-74875.html
https://www.egaliteetreconciliation.fr/Lettre-a-mes-freres-catholiques-sur-les-evenements-de-Gaza-par-Edouard-Husson-74875.html#forum3317120


Le degré de corruption de l’épiscopat français peut se mesurer facilement à
l’unanimité dont il fait preuve sur ces questions. Il pourrait y avoir un ou
deux évêques qui jouent les francs-tireurs et mettent les pieds dans le plat
au sujet de la Syrie ou de Gaza, ou de la dissolution du mariage civil, mais
ça n’est jamais arrivé, ils ferment tous leur gueule, unanimement.

Il est marrant, Husson, bien sympa, plein de bonne volonté, mais il a
toujours l’air d’avoir manqué l’essentiel du truc dont il parle. S’il avait
été à Dallas le 22 novembre 1963 avec sa caméra, il aura tout filmé sauf la
mort de Kennedy… tué à l’instant même où Husson changeait de bobine. Ou à
l’affût, le gibier passe au moment où il se baisse pour gratter sa
chaussette… Je ne sais pas à quoi ça tient, mais j’ai remarqué ça.


